

## National-Foot 2/Finale du playoff La cerise sur le gâteau



L'USO veut terminer la saison en beauté.



Les joueurs de l'AS Dikaki vont encore, comme ici, invoquer le ciel, pour amener le trophée à Fougamou.

Photo : J.F.Marola

Photo : J.F.Marola/L'Union

James Angelo LOUN-DOU

Libreville/Gabon

**L'ACCESSION** en première division étant déjà acquise, aussi bien pour l'Union Sportive d'Oyem (USO), qui retrouve l'élite après deux saisons à l'étage inférieur, que pour l'Association sportive Dikaki qui va découvrir le National-Foot 1 lors du prochain exercice,

la finale du playoff qui oppose ces deux clubs à des allures de réjouissances. Cet après-midi, au stade Augustin-Monedan de Sibang, la conquête du titre de champion du Gabon de deuxième division 2018, ne devrait donc pas soulever autant de pression que les demi-finales. Il n'empêche que chaque club trouvera les ressources nécessaires pour s'imposer et enlever un trophée qui occupera une place particu-

lière dans sa vitrine. Forte de ses tauliers actifs et ayant un vécu plus ou moins long en D1 (le défenseur Astrid Bibang, les milieux de terrain Chancel Malingui et Douglas Minto, les attaquants Geoffrey Ngame Essono et Cruz Ndong Biteghe), l'USO, vainqueur de la phase régulière du National-Foot 2, part avec un avantage. Mais son entraîneur Brice Nkwele reste prudent et se méfie de l'AS Dikaki.

« Il est important de faire tomber, ou de mettre entre parenthèse, l'euphorie née de notre retour en D1. Il faut terminer le travail en remportant cette finale. Cela rendra notre saison encore plus belle », avance l'ancien technicien de l'US Bitam et de Port-Gentil FC. Comme à Oyem, un titre de champion est considéré à Fougamou comme la cerise sur le gâteau acquis il y a trois jours. C'est pourquoi, Parfait Angulet a conservé

sa motivation intacte et attend de ses partenaires un effort supplémentaire. Premier garant du statut de meilleure arrière-garde du National-Foot 2, l'éphémère ancienne doublure de Didier Ovono Ebang chez les Panthères du Gabon (durant la période Alain Giresse) veut brandir le trophée de champion cet après-midi, et le partager le lendemain avec les populations du chef-lieu du département de Tsamba-

Magotsi. La vérité du terrain va toutefois déterminer, entre le nord et le sud du Gabon, quelle direction va prendre le trophée du National-Foot 2 2017-2018. Ce sera à l'issue d'un épilogue qui sera précédé du match de classement pour les 3e et 4e places (et la hiérarchie finale), entre Ogooué FC de Franceville et le FC 109 de Port-Gentil.

## National-Foot 1/USB

### Asharaf Agoro aux abonnés absents



Asharaf Agoro, conduisant ici une offensive, va-t-il retrouver ses coéquipiers de l'USB?

J.F.M

Bitam/Gabon

**C'EST** sans son attaquant-buteur Agoro Asharaf (huit buts en six journées de National-Foot 1) que l'Union Sportive de Bitam (USB) a disputé ses dernières rencontres du championnat et la phase des playoff. La raison en est que son attaquant international togolais séjournerait depuis plus de quatre semaines déjà en France. Selon nos sources, l'attaquant togolais a répondu à l'appel du sélectionneur des Éperviers du Togo, Claude Leroy, vu que l'équipe nationale de ce pays a pris part au tournoi

de la ville de Toulon (France). Une compétition commencée le 26 mai et qui s'est achevée samedi 9 juin 2018. Pendant ce temps, l'équipe de Asharaf, l'US Bitam, avait besoin de lui pour disputer la rencontre face à l'AO CMS en demi-finale des playoff. Malheureusement pour le club bitamois, éliminé par l'équipe de Bosco Alaba Fall, l'international togolais ne donne plus de ses nouvelles depuis qu'il a quitté le Gabon. D'où l'inquiétude des fans et surtout des dirigeants de l'USB. Par ailleurs, une rumeur faisant état de la présence du même joueur en Turquie pour y passer des tests, donnés comme concluants, au sein du club

Malagasport (D1 Turquie) circule avec beaucoup d'insistance. Joint au téléphone, le président actif de l'USB, Bienvenu Obiang Essono, s'est contenté de regretter son absence, puis d'indiquer que son joueur va rejoindre le groupe pendant le tournoi playoff. Ce qui n'a nullement été le cas, puisqu'il n'a pas joué dimanche dernier contre l'AO CMS. La question est maintenant de savoir comment le directeur du club bitamois peut-il accepter de laisser partir son fer de lance dans un tournoi non-Fifa à l'étranger, dans un moment où il avait plus besoin de lui.



### COMMUNIQUE DE PRESSE

#### Perturbations dans la desserte en eau de Libreville

Libreville, le 12 juin 2018 - La SEEG informe sa clientèle des perturbations observées dans la desserte en eau de Libreville et ses environs depuis le vendredi 08 juin 2018.

Ces perturbations font suite à l'effet conjugué de la baisse constatée du niveau de la rivière Nzémé qui alimente Libreville en eau potable, et à l'indisponibilité d'un groupe de pompage à la station de transfert eau brute de la Mbè.

L'indisponibilité de ce groupe de pompage affecte la production journalière de 20 000 m<sup>3</sup>/j sur un volume global 230 000 m<sup>3</sup>/j.

Une intervention urgente est en cours pour réduire au maximum le délai de remise en état de ce groupe indisponible, qui devrait malgré tout prendre quelques jours.

Le retour à la normale se fera de manière progressive. En parallèle, des actions sont en cours pour limiter l'impact de ces perturbations auprès de la clientèle.

La SEEG s'attache également à informer la clientèle sur l'évolution de la situation et exprime ses regrets pour les désagréments occasionnés.

La Direction de la Communication & de la Responsabilité Sociétale

Photo : J.F.Marola/L'Union